

Muhammadiyah Karanganyar Jadikan Ramadhan 1439 H Sebagai Ajang Peneguhan Program Kerja Unggulan.

Senin, 21-05-2018



KARANGANYAR - Pimpinan Daerah Muhammadiyah (PDM) Kabupaten Karanganyar hasil periode muktamar 47 tahun kepengurusan 2015-2020 telah menetapkan program kerja unggulan, yaitu gerakan wajib ngaji, gerakan zakat, infak dan shadaqah melalui Lazismu dan gerakan penguatan ekonomi. Memasukan bulan ramadhan 1439 H PDM Karanganyar memanfaatkan momen bulan penuh hikmah untuk umat islam ini dengan kegiatan peneguhan program kerja unggulan, adapun kegiatan yang dilakukan adalah silaturahmi ramadhan Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar tahun 1439 H/2018 M dalam bentuk turba ke seluruh Pimpinan Cabang Muhammadiyah se-Kabupaten Karanganyar.

Sekretaris Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar Sarilan M. Ali dalam rilisnya menyampaikan terkait tema besar yang diusung pada kegiatan silaturahmi ramadhan ini adalah "Peneguhan Gerakan Kajian Islam, Gerakan ZIS dan Gerakan Ekonomi Menuju Karanganyar Berkemajuan. "Selain mengusung tema tersebut kita menargetkan sasaran dari kegiatan ini adalah seluruh anggota Pimpinan Cabang/Pimpinan Ranting/Majelis/Lembaga/Biro/Organisasi Otonom, Amal Usaha, Warga dan

Simpatisan Muhammadiyah Seluruh Kabupaten Karanganyar” kata Sarilan M. Ali.

Secara teknis sekretaris PDM Karanganyar menambahkan jika kegiatan silaturami/turba dibagi dalam tiga periode yang dilaksanakan setiap hari Ahad yang dimulai pada Ahad 4 Ramadhan 1439 H/ 20 Mei 2018 M sebagai periode pertama kegiatan. “Tim silaturahmi turba dibagi menjadi 6 tim yang masing-masing tim beranggotakan antara 10-12 orang dengan satu orang penanggung jawab tim dari pleno PDM dan satu orang koordinator tim untuk tujuh belas Pimpinan Cabang Muhammadiyah yang ada di Kabupaten Karanganyar. Direncanakan periode ketiga atau terakhir dilaksanakan pada Ahad 18 Ramadhan 1439 H/ 3 Juni 2018 M.” tambah aktivis IMM pada jamannya ini.

Sementara itu ketua PDM Kabupaten Karanganyar Muh. Samsuri dalam rapat pembekalan tim beberapa waktu yang lalu menegaskan tentang target dan wujud suksesnya kegiatan silaturami/turba Ramadhan 1439 H. “Ada tiga yang menjadi target dan bukti suksesnya kegiatan ini yang menjadi beban dari tim pelaksana, yaitu muncul dan berjalannya kajian rutin dan korp Mubaligh Muhammadiyah ditiap PCM maupun PRM se-Kabupaten Karanganyar, kedua berdiri dan operasionalnya kantor-kantor layanan Lazismu disemua tingkatan dan Amal Usaha Muhammadiyah, dan yang ketiga adanya channel distribusi produk AirMu dari PT. Cahaya Bumi Intanpari (CBI) sebagai rintisan usaha penguatan ekonomi umat” tegas Muh. Samsuri kepada tim pelaksana silaturahmi/turba.

Pantauan pelaksanaan silaturahmi/turba Ramadhan 1439 H Pimpinan Daerah Muhammadiyah Karanganyar periode pertama 20 Mei 2018 berjalan lancar dan mendapat sambutan cukup positif dari PCM/PRM beserta warga Muhammadiyah. Ada enam PCM yang menjadi sasaran silaturahmi/turba tahap pertama yaitu PCM Karanganyar Kota oleh Tim 1, PCM Tasimadu oleh Tim 2, PCM Kebakkramat oleh Tim 3, PCM Jaten oleh Tim 4, PCM Matesih oleh Tim 5 dan PCM Jenawi oleh Tim 6.

Acara silaturahmi yang dimulai dimasing-masing lokasi sekitar pukul 09.00 hingga pukul 15.00 disampaikan presentasi tentang tiga program kerja unggulan PDM, teknik dan cara mensukseskannya. Dalam proses presentasi juga diadakan tanya jawab bagi jama'ah yang hadir untuk saling bertukar pengalaman serta mengatasi hambatan yang dialami oleh masing-masing tingkatan. Sebagaimana terjadi di salah satu lokasi silaturahmi/turba yang ada di PCM Jenawi, kegiatan dilaksanakan di Masjid Khurainaq Auah Al-Anzi dengan penyaji materi pengautan ekonomi oleh Jumadi dari PT. CBI, Gerakan ZIS oleh Heri Hartadi dari Lazismu dan Kajian Keislaman oleh Zainal Arifin. Permasalahan yang banyak muncul adalah bagaimana membentuk kepengurusan Lazismu oleh AUM serta keterbatasan personalia yang harus menangani. Pelaksanaan silaturahmi/turba ramadhan di Jenawi sekaligus diadakan pelantikan korp Mubaligh Muhammadiyah PCM Jenawi yang mewakili masing-masing Ranting Muhammadiyah yang ada. (MPI PDM Kra-JOe).